

Ricardo PEREIRA - Lettre de profession de foi pour le poste de Représentant des enseignants

Chères enseignantes, chers enseignants,

Je me présente aujourd'hui avec enthousiasme et détermination pour solliciter votre soutien dans ma candidature au poste de Représentant des enseignants de la Fédération Française de Judo.

En tant qu'enseignant de judo depuis plusieurs années, je partage avec vous la passion pour ce sport, ainsi que l'engagement dans la transmission de ses valeurs. À travers notre travail quotidien, nous formons non seulement des judokas, mais aussi des citoyens responsables, imprégnés de respect, d'honneur et de discipline. C'est pour cette raison que je souhaite défendre les intérêts de notre métier et œuvrer pour la valorisation de notre rôle au sein de la Fédération.

Ma démarche s'articule autour de deux axes principaux :

1. Défendre les intérêts des enseignants de judo : Nous, enseignants, sommes au cœur du développement et de la promotion du judo. Pourtant, nous faisons face à des défis constants, qu'il s'agisse de nos conditions de travail, du soutien que nous recevons ou des moyens mis à notre disposition pour offrir un enseignement de qualité. Mon objectif est de m'assurer que la voix des enseignants soit entendue et que nos préoccupations soient prises en compte dans les décisions stratégiques de la Fédération. Je m'engage à défendre les enjeux qui nous concernent directement : des ressources adaptées à la formation de nos élèves, une reconnaissance accrue de notre engagement, ainsi que des conditions optimales pour exercer notre métier avec passion.

2. Valoriser la profession d'enseignant de judo : Notre rôle ne se limite pas à l'enseignement des techniques, nous sommes aussi les gardiens des valeurs du judo et des ambassadeurs de cet art martial. Je souhaite travailler à rehausser la reconnaissance de notre profession au sein de la Fédération, auprès des clubs et du grand public. En mettant en lumière notre impact sur le développement de la pratique du judo, mais aussi sur la formation des futurs talents, je m'engage à porter un discours fort et positif sur la place et l'importance des enseignants de judo dans la structuration et l'avenir de ce sport.

En tant que Représentant des enseignants, je me tiendrai à votre écoute et je m'efforcerai de renforcer le lien entre les enseignants et la Fédération. Mon engagement est de vous représenter avec sincérité, transparence et une détermination inébranlable à promouvoir notre métier et à améliorer nos conditions d'exercice.

Je vous remercie de la confiance que vous m'accorderez et je compte sur votre soutien pour défendre ensemble la place des enseignants de judo au sein de notre Fédération.

Respectueusement,

Ricardo PEREIRA

Candidat au poste de Représentant des enseignants